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CMD CERVANTES 1 

SESIÓN ORDINARIA 2 

Acta N° 40 3 

Acta número cuarenta de la Sesión Ordinaria que celebra el Concejo Municipal 4 
de Distrito de Cervantes, el tres de octubre de dos mil veintitrés, a las diecisiete 5 
horas, con cuarenta y seis minutos con la asistencia de los siguientes concejales: 6 

MIEMBROS PRESENTES 7 
Roberto Martinez Brenes   Presidente 8 
Ana Jacqueline Araya Matamoros   Propietaria 9 

Anderson Adrián Calderón Brenes   Propietario 10 
FUNCIONARIOS PRESENTES 11 
Marvin Gustavo Castillo Morales  Intendente 12 
Johanna Pereira Alvarado   Secretaria 13 

MIEMBROS AUSENTES 14 
Alba Lucía Ramírez Aguilar   Propietaria 15 
Margot Granados Rugama   Propietaria 16 
Morelia del Carmen Caballero Trejos Suplente 17 

Se comprueba el quórum dándose inicio a la sesión con la aprobación de la 18 
siguiente agenda:   19 

ARTÍCULO I: LECTURA DE AGENDA. 20 

ARTÍCULO I: LECTURA DE AGENDA. 21 

ARTÍCULO II: ORACIÓN. 22 
ARTÍCULO III: LECTURA Y APROBACIÓN ACTA ANTERIOR. 23 
1-Sesión ordinaria 39-2023. 24 

ARTÍCULO IV: PRESENTACIÓN DE LA MODIFICACIÓN 25 
PRESUPUESTARIA 05-2023. 26 

ARTÍCULO V: LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 27 
ARTÍCULO VI: DICTAMENES DE COMISIÓN. 28 
ARTÍCULO VII: PRESENTACIÓN DE MOCIONES. 29 

ARTÍCULO VIII: CONVOCATORIA A COMISIONES. 30 

ARTÍCULO IX: ASUNTOS DE INTENDENCIA. 31 

ARTÍCULO X: ASUNTOS VARIOS. 32 
ARTÍCULO XI: CIERRE DE SESIÓN. 33 

ARTÍCULO II: ORACIÓN 34 
A cargo del concejal propietario Anderson Adrián Calderón Brenes. 35 
Se procede a dar un receso de 10 minutos. 36 
ARTICULO III: LECTURA Y APROBACIÓN ACTA ANTERIOR. 37 

1-Sesión ordinaria 39-2023. 38 

Se proceden a leer por parte de la secretaria todos los acuerdos tomados. 39 
Roberto Martinez Brenes comenta si alguien tiene alguna duda o comentario 40 

con respecto al acta de la sesión anterior. 41 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta nada más un paréntesis, la 42 
inclusión de dinero para una plaza nueva tiene que estar en el presupuesto 43 

ordinario, y el presupuesto ordinario ya se mandó. 44 
Roberto Martinez Brenes comenta se somete a votación el acta anterior, 45 

quien esté de acuerdo que levante la mano. 46 
ACUERDO N°01: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 47 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 48 
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Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Anderson Adrián Calderón Brenes, este 49 
Concejo declara el acta de la sesión ordinaria 39-2023, como aprobada. 50 

COMUNIQUESE. 51 
ARTÍCULO IV: PRESENTACIÓN DE LA MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA 05-52 
2023. 53 
Procede el señor Intendente Gustavo Castillo Morales a presentar la siguiente 54 
modificación presupuestaria: 55 

 56 

 57 
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    58 

 59 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta eso sería lo que se va a 60 

modificar. 61 

Roberto Martinez Brenes comenta ¿el combustible no les afecta? 62 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta nosotros tenemos una medición 63 

anual y con lo que tenemos nos alcanza, además el año pasado el combustible 64 
estaba elevado y este año se reforzó. 65 

Roberto Martinez Brenes comenta si tienen alguna duda compañeros, quien 66 

este de acuerdo que levante la mano. 67 
ACUERDO N°02: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 68 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 69 
Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Anderson Adrián Calderón Brenes, este 70 
Concejo aprueba a dispense de trámite de comisión de Hacienda y Presupuesto la 71 

Modificación Presupuestaria N°05-2023, presentada por el Intendente Municipal 72 
señor Gustavo Castillo Morales, envíese este acuerdo ante el Concejo Municipal de 73 
Alvarado para su conocimiento y su debida tramitación ante el ente controlador. Con 74 
copia a Lizeth Acuña, encargada del presupuesto municipal de Alvarado. 75 

COMUNIQUESE 76 

ARTÍCULO V: LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 77 
1-La señorita secretaria del Concejo Municipal realiza la observación que la 78 

carta que se presenta a continuación fue recibida por ella el 28 de setiembre de 79 
2023, sin embargo, la ingeniera Betsy Quesada recibió la carta el 25 de agosto de 80 
2023, aunque estaba dirigida a los señores y señoras del Concejo Municipal no se 81 
le hizo llegar la carta a la secretaría.  82 
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Cartago, 10 de julio 2023. Señores: Concejo Municipal de Cervantes. 83 
Reciban un cordial saludo, por este medio nosotros vecinos de la calle Linda Vista, 84 

les solicitamos muy respetuosamente que por favor se realice un estudio de 85 
canalización de las aguas llovidas que en época lluviosa se desbordan desde barrio 86 
San Isidro e ingresan a distintas propiedades ocasionando daños, ya que cada vez 87 
son más la viviendas que ponen en riesgo, algunos vecinos nos hemos dado a la 88 
tarea de entubar esta zanja, sin embargo la cantidad de lluvia es tanta que hasta las 89 

mismas tuberías se vuelven insuficientes. 90 
Es importante realizar un estudio serio como corresponde para sentar las 91 

responsabilidades a la institución encargada y que realice una canalización de 92 

aguas como corresponde ya que esto es urgente y necesario. 93 
El año anterior al obstruirse esta zanja con basura los vecinos de nuestro 94 

barrio se vieron muy afectados y este año con los primeros aguaceros ya hemos 95 
algunos tenido afectaciones, pedimos que este Concejo Municipal ponga su 96 

atención en nuestro barrio y nos dé una pronta respuesta. 97 
Por otro lado quisiéramos pedir al Concejo , que por favor se comunique de 98 

manera pronta con la dueña de la propiedad Rancho Isa para que de manera 99 
responsable limpie su propiedad como lo corresponde y dicta la ley ya que desde el 100 

abandono de dicho rancho hoy esas ruinas no solo afean nuestra comunidad sino 101 
también se a convertido en guarida de delincuentes y consumidores de droga 102 

además de un basurero a cielo abierto. 103 
Así como cada ciudadano estamos al día en nuestras obligaciones 104 

consideramos que este Concejo debe ser vigilante de las mejoras de los barrios, 105 
este es un ejemplo de cómo también se puede evitar la delincuencia porque lugares 106 

como este son los que propician la inseguridad. 107 
Esperamos que de manera inmediata se tomen las medias y se sienten 108 

responsabilidades para lo que son derechos que como barrio y vecinos tenemos.  109 

Quisiéramos además saber si a nivel del Concejo Municipal de Cervantes se 110 
puede promover la reincorporación de la Comandancia, ya que nuestro pueblo a 111 

crecido demasiado y hoy es víctima de un aumento desmedido de asaltos y robos 112 
es muy importante que el Concejo Municipal se preocupe por luchar para que el 113 

Ministerio de Seguridad valore la posibilidad de establecer una nueva asistencia de 114 
Seguridad. 115 

Nosotros vecinos de la calle Linda Vista estamos muy preocupados por las 116 
distintas problemáticas y esperamos contar a prontitud con el apoyo de este 117 
Concejo, así mismo estamos dispuestos a acudir a las instituciones que sea 118 
necesario para que sean escuchados y atendidos. 119 

Quedamos a la espera de una respuesta pronta y positiva para nuestro barrio. 120 

Atentamente, Se recibe una hoja con la firma de varios vecinos. 121 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta desde la comisión de emergencias 122 

hemos estado pidiendo colaboración a diferentes estancias, porque los vecinos 123 

dicen, yo no lo conozco y un día le pregunté a Manuel Roldán que fue el que hizo 124 
las obras, supuestamente las aguas en el centro de San Isidro se entuban y van a 125 
salir hasta allá abajo, pero Manual me dijo que no se acordaba de eso, Pablo Orozco 126 
que también esta en la comisión dice que es un canal que llevaba agua a un 127 

trapiche, siempre ha existido un canal solo que se ha ido obstruyendo y 128 
catastralmente no esta registrado, esto afecta a esta muchacha que manda la carta 129 
Elizabeth, y Alexander Orozco, yo creo que si necesita un estudio a profundidad, el 130 
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problema es que va por las propiedad, Betsy es ingeniera, pero ese tipo de 131 
situaciones no tienen que ver con caminos, tal vez en el presupuesto extraordinario 132 

dejar un contenido económico para contratar un estudio. 133 
El tema con el Fogón de Isa, yo muchas veces he dicho que se presente por 134 

escrito, porque ella es mi tía.  135 
Anderson Adrián Calderón Brenes comenta yo creo que lo mejor es pasarlo 136 

a comisión. 137 

Roberto Martinez Brenes comenta quien este de acuerdo en pasarlo a 138 
comisión de Gobierno y Administración y comunicarle a la muchacha, y que el 139 
ingreso de la nota fue mal ingresada, quien este de acuerdo que levante la mano. 140 

ACUERDO N°03: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 141 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 142 
Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Anderson Adrián Calderón Brenes, este 143 
Concejo le comunica a los vecinos del barrio Linda Vista, que la carta enviada por 144 

ustedes nos llegó hasta el día 28 de setiembre de 2023, la cual fue leída en la sesión 145 
siguiente del 03 de octubre de 2023, la nota se entregó a otro departamento y no 146 
nos la habían hecho llegar, solicitamos las disculpas del caso y además un poco de 147 
paciencia para recibir una respuesta, dicha nota fue trasladada a la comisión de 148 

Gobierno y Administración para su análisis. COMUNIQUESE. 149 
2-28 de setiembre del 2023. Cervantes, Alvarado. Señores concejales. Yo 150 

Kattia Jimenez Pacheco cédula de identidad 303440596 vecina de Cervantes 151 
escribo la presente para solicitar la patente municipal de venta de licores para el 152 

restaurante La Casa de las Cervanteñas del cual soy propietaria ubicado en 153 
Cervantes 800 mts sur de Las Pailas. Agradezco la ayuda que me pueden brindar. 154 

Kattia Jimenez Pacheco. 3344596. 155 
Anderson Adrián Calderón Brenes comenta ¿se va a hacer un restaurante? 156 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta sí. 157 

Anderson Adrián Calderón Brenes comenta ¿y ya tienen todos los permisos? 158 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta sí, si ya Betsy dio el permiso de 159 

construcción, aunque la zona tiene que ser agropecuaria. 160 
Anderson Adrián Calderón Brenes comenta por eso me extraña. 161 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta Alvarado pide el criterio de 162 
patentes y de Fuerza Pública. 163 

Roberto Martinez Brenes comenta cuando yo iba llegaron como dos y yo 164 
nunca vi. 165 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta lo digo porque cuando se dio la de 166 
Caprinos lo hicieron así. 167 

Roberto Martinez Brenes comenta se somete a votación para aprobar la 168 

patente, quien este de acuerdo que levante la mano. 169 
ACUERDO N°04: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 170 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 171 

Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Anderson Adrián Calderón Brenes, este 172 
Concejo aprueba la patente de licores D1 a nombre de la señora Kattia Jimenez 173 
Pacheco cédula de identidad 303440596, dicha patente será para el restaurante La 174 
Casa de las Cervanteñas ubicado en Cervantes 800 mts sur del restaurante Las 175 

Pailas COMUNIQUESE 176 
3-Buenos días Don Felipe. Un cordial y afectuoso saludo 177 
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Don Felipe me motiva hacerle una solicitud para que podamos reunirnos 178 
como representantes de los gobiernos locales junto con los respectivos encargados 179 

de nuestros acueductos y poder conversar inicialmente sobre la problemática que 180 
está afectando la zona. Ya es ampliamente conocida la situación que está viviendo 181 
la Asada de Cipreses con la contaminación de Clorotalonil y por la cercanía a 182 
nuestras comunidades nuestra población está preocupada de la situación de 183 
nuestros acueductos, además que las prácticas agropecuarias en Alvarado son las 184 

mimas que en esos sectores. La idea es que tracemos en conjunto la ruta para 185 
buscar apoyo, asesoría y poner control al respecto. 186 

Quedo atento a sus comentarios, esperando podamos coordinar 187 

próximamente. Gustavo Castillo Morales, Intendente Municipal. 188 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta esa solicitud yo la hice porque 189 

bueno ustedes saben lo que esta pasando en Cipreses y en Santa Rosa o San 190 
Pablo creo que es, de la contaminación de clorotalonil, aunque eso es muy viejo un 191 

día de estos salió una tiktoker hablando y vuelve a surgir el tema, ya hablamos con 192 
el Ministerio de Saludo y nos dijeron que el agua de aquí ha cumplido con todo, al 193 
igual que el AYA viene y hace los muestreos correspondientes, existe ese temor, 194 
pero lo que quería con don Felipe es reunirme porque las nacientes están allá en 195 

propiedades de Alvarado. 196 
Roberto Martinez Brenes comenta sí, porque lo que paso con Cipreses fue 197 

bastante grave. 198 
ARTÍCULO VI: DICTAMENES DE COMISIÓN 199 

Comisión de acueducto. Celebrada martes 3 de octubre del 2023, en el salón de 200 
sesiones Sr. Hernán Luna Fallas al ser las 4:10 p.m. Miembros presentes: Anderson 201 

Calderón, presidente de comisión. Jacqueline Araya, secretaria de comisión. 202 
Roberto Martinez, presidente municipal. Gustavo Castillo. Meylin Araya. 203 
Caso: Hermanos Mena Ulloa. 204 

Dictamen: Se dictamina recomendar que en el ceno del Concejo Municipal del 205 
Distrito de Cervantes se tome el acuerdo de comunicarle a los hermanos Mena Ulloa 206 

que en el primer trimestre del año 2024 se habilitará el sistema del bajo y se les 207 
otorgara las disponibilidades de agua de acuerdo el Articulo 13, inciso D, del 208 

reglamento del acueducto municipal. 209 
2 Caso: Sra. Xinia Patricia Aguilar Sánchez. Con solicitud de que este Concejo 210 

Municipal del Distrito de Cervantes derogue el acuerdo de no dar disponibilidades 211 
de agua en todo el distrito.  212 
Dictamen: se recomienda que en el ceno del Concejo Municipal del Distrito de 213 
Cervantes se le informe a la Sra. Xinia Patricia, con la situación actual que esta 214 
viviendo el distrito de Cervantes, el faltante de nuestro apreciado liquido hídrico este 215 

Concejo no puede derogar el acuerdo tomado como voto de apoyo a la solicitud 216 
enviada por la encargada del acueducto municipal. Lcda. Meilyn Araya. Cierre 217 
sesión: 5:45 p.m. Anderson Calderón, presidente. Jacqueline Araya, secretaria.  218 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta ahí solamente a la hora de darle 219 
respuesta agregar el artículo del reglamento y que tienen que venir a llenar el 220 
formulario. 221 

Roberto Martinez Brenes comenta quien este de acuerdo que levante la 222 

mano. 223 
ACUERDO N°05: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 224 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 225 
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Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Anderson Adrián Calderón Brenes, este 226 
Concejo les informa a los señores Nelson Mena Ulloa, Wilson Mena Ulloa y la 227 

señora Andrea Mena Ulloa que en respuesta a la audiencia del pasado 04 de julio 228 
de 2023, se les informa que en el primer trimestre del año 2024 se habilitará el 229 
sistema de acueducto de El Bajo y se les otorgara las disponibilidades de agua, de 230 
acuerdo al Articulo 13, inciso D, del Reglamento del Acueducto Municipal publicado 231 
en La Gaceta número 216 del 21 de noviembre del 2018, del cual dicta lo siguiente: 232 

“Cuando el Concejo Municipal de Distrito de Cervantes manifieste que existe 233 
disponibilidad de agua para una vivienda, éste tendrá vigencia de un año y no es 234 
prorrogable”. Además, deben de llenar el respectivo formulario de solicitud de 235 

disponibilidad de agua por cada propiedad. COMUNIQUESE 236 
Roberto Martinez Brenes comenta se somete a votación darle respuesta a la 237 

señora Xinia Patricia Aguilar Sánchez, quien este de acuerdo que levante la mano. 238 
ACUERDO N°06: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 239 

ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 240 
Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Anderson Adrián Calderón Brenes, este 241 
Concejo le informa a la señora Xinia Patricia Aguilar Sánchez que según su petitoria 242 
de derogar acuerdo municipal se le comunica que con la situación actual que está 243 

viviendo el distrito de Cervantes con el faltante de nuestro apreciado liquido hídrico, 244 
este Concejo no puede derogar el acuerdo tomado como voto de apoyo a la solicitud 245 

enviada por la encargada del acueducto municipal. Lcda. Meilyn Araya. 246 
COMUNIQUESE 247 

ARTÍCULO VII: PRESENTACIÓN DE MOCIONES 248 
 No se presentan mociones. 249 

ARTÍCULO VIII: CONVOCATORIA A COMISIONES 250 
Se convoca a comisiones el martes 10 de octubre a las 3:00 p.m. se convoca a los 251 
señores de los restaurantes, y a Gustavo y a Meylin. 252 

ARTÍCULO IX: ASUNTOS DE INTENDENCIA. 253 
1-Marvin Gustavo Castillo Morales comenta comentarles de las ausencias 254 

mías, hace 15 días cambié de lentes de contacto y sufrí de migraña, la semana 255 
pasada asistí a un congreso organizado por el CFIA, por error creí que el congreso 256 

iba a ser en el CFIA, pero resultó que era en el San José Palacio, mi intención era 257 
asistir, por eso no le comenté a Mariana, y hace 15 días era ya tarde y cuando yo le 258 

comenté ya ella estaba comprometida. 259 
 2- Marvin Gustavo Castillo Morales comenta con el tema de instalación de 260 
medidores, vamos bien, vamos a salir muy tallados, existe la posibilidad que no nos 261 
alcance, no porque hicimos un mal cálculo, sino porque nos encontramos un montón 262 
de pajas ilegales que procedemos a normalizar, casas ya constituidas, que en 263 

muchos casos dicen que ya pagaron el permiso de construcción, eso nos aumentó 264 
la cantidad de medidores. 265 
 3- Marvin Gustavo Castillo Morales comenta para es próximo viernes les 266 

hago la solicitud para una sesión extraordinaria, porque por plazos de SICOP 267 
necesitamos ver un proyecto de construcción de aceras, y el monto esta arriba de 268 
lo aprobado, se necesita que ustedes lo adjudiquen y que me autoricen a mi a firmar 269 
el contrato, sería el viernes a las 8:00 a.m. se hace temprano por los plazos de 270 

SICOP y como es la primera que ustedes van a aprobar va a venir el proveedor de 271 
Turrialba. 272 
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Roberto Martinez Brenes comenta entonces se convoca a sesión 273 
extraordinaria para el próximo viernes 6 de octubre de 2023 a las 8:00 a.m. quien 274 

este de acuerdo que levante la mano. 275 
ACUERDO N°07: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 276 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 277 
Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Anderson Adrián Calderón Brenes, este 278 
Concejo convoca a sesión extraordinaria para el próximo viernes 06 de octubre de 279 

2023 a las 8:00 a.m. para analizar la adjudicación de la Contratación de Servicios 280 
para la Construcción de Aceras y Otras Obras Complementarias en el Distrito de 281 
Cervantes. COMUNIQUESE 282 

ARTÍCULO X: ASUNTOS VARIOS. 283 
1- Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta don Gustavo no sé si podemos 284 

aprovechar el viernes para ver lo que nosotros habíamos presupuestado para el 285 
adulto mayor, todo lo que era cocina, olla arrocera, refri, para poderlo comprar este 286 

año. 287 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta no le voy a mentir, ese 288 

procedimiento es sencillo, pero no somos tan diestros en SICOP y yo tengo otras 289 
prioridades, inclusive ustedes tienen otras prioridades, yo siento que debería ver el 290 

tema de grabación y sonido de aquí que ya es por temas legales. 291 
Roberto Martinez Brenes comenta también esta lo de las gradas de la 292 

escuela. 293 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta lo de las gradas de la escuela no 294 

lo veo tan factible, porque ya eso ocuparía ayuda técnica y Betsy esta llena de 295 
trabajo, este es el de aceras, falta el des asfalto que es mucho más grande. 296 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta pensé que por ser cosas 297 
pequeñas el procedimiento es más rápido. 298 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta por grande o pequeño el 299 

procedimiento es el mismo o muy parecido, a si sea comprar esta silla es el mismo 300 
procedimiento de los involucrados, es el mismo papeleo para esta silla que para las 301 

aceras, yo no lo tengo dentro de mis prioridades, ni siquiera se metió en el Plan de 302 
Compras, ahorita Johanna me ha estado ayudando con la lista de suministros de 303 

oficina, porque este año no se ha comprado nada y yo tengo que prever lo que resta 304 
de este año y el otro año les alcance para bastante porque hay cambio de 305 

administración, como les digo yo pensaría primero en el tema de audio, video y 306 
grabación, porque eso es tema legal, de hecho hace unos días vi una circular que 307 
hasta las comisiones. 308 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta bueno y el otro don Gustavo, con 309 
el lastreado del camino que va para el adulto mayor, ¿fue usted directamente como 310 

intendente? 311 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta sí, la administración sí. 312 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta es que muchas veces que le 313 

solicitamos a usted lastre nos dice que no tiene que solo hay de acueducto, no 314 
entiendo porque ahora si tiene. 315 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta porque lo pedí prestado de 316 
acueducto y es una propiedad municipal. 317 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta es que también vi una publicación 318 
que fue gracias a Mariana. 319 
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Marvin Gustavo Castillo Morales comenta Mariana fue la que me dijo a mi, 320 
yo hablé con Meylin y le dije que me prestara dos vagonetas. 321 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta me extraña porque nosotros le 322 
preguntamos por el lastre y esa era su respuesta. 323 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta ¿fue en la página del adulto 324 
mayor? 325 

Roberto Martinez Brenes comenta fue una vecina de Mariana. 326 

2-Roberto Martinez Brenes comenta con respecto de hace 15 a 22 días de 327 
Santa Eduviges que se quedaron sin agua, puso en el chat de que les avisaron que 328 
hubo un problema en los tanques, los vecinos le dicen a uno, no sé si te servirá que 329 

si a mi me reportan. 330 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta eso fue en la noche, cuando usted 331 

me nada ese mensaje yo no sabía que había un problema con el tanque, nosotros 332 
tenemos instalado una fuente pública. 333 

Roberto Martinez Brenes comenta mucha gente no puede. 334 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta, pero es lo que tengo. 335 
Roberto Martinez Brenes comenta también me dicen que los sábados y 336 

domingos es cuando es más el faltante, me dicen que si será que se duermen el 337 

que tiene que ir a abrir los tanques, una señora me dijo que si será que sábado y 338 
domingo las nacientes descansan, no tienen agua, que porque de lunes a viernes 339 

todo esta bien y sábado y domingo no, los fines de semana mucha gente se va a 340 
pasear. 341 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta a Santa Eduviges no tenemos 342 
como meterle mas agua desgraciadamente, la única forma de meterle es del agua 343 

del centro que ya lo hacemos, y si le meto más dejo al centro sin agua y para que 344 
ustedes lo sepan Santa Eduviges no tiene cierre programado y no se le manipula 345 
ninguna llave, lo que dependemos es del consumo, aunque mucha gente salga a 346 

pasear el fin de semana es más el consumo, y me pongo de ejemplo en mi casa mi 347 
esposa trabaja, yo trabajo, se lava sábados. 348 

Roberto Martinez Brenes comenta en el acta esta de que pida ayuda a 349 
Cartago, Paraíso, Juan Viñas de un camio cisterna para inyectarle liquido a uno de 350 

los tanques, le hice la consulta a un funcionario si se puede inyectar el agua a un 351 
tanque, me dijo que claro que sí, al Arturo Quirós y se clora en el Manuel Ulloa, él 352 

mismo me dijo que Paraíso tiene un tanque carguísima. 353 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta eso no es tan viable, ese tanque 354 

es de 80 000 litros. 355 
Roberto Martinez Brenes comenta se puede intentar. 356 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta no es que uno sea negativo, yo sé 357 

que la Municipalidad de San José tiene un camión cisterna, y lo han prestado, pero 358 
en emergencias, pero ya para que lo presten todos los días esta complicado. 359 

Roberto Martinez Brenes comenta tal vez no todos los días, hay que hacer la 360 

consulta a don Mario y a don Carlos, tal vez tres días. 361 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta bueno yo se lo solicito. 362 
Roberto Martinez Brenes comenta y la otra es que no sé si este es el canal 363 

oficial de Mariana dice “Mariana Calvo Viceintendente”, este es el chat del concejo 364 

o personal de ella” 365 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta es de ella. 366 
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Roberto Martinez Brenes comenta a las 7:13 minutos ella puso esta 367 
publicación el día que don Guillermo hizo un reclamo yo le dije a ella que le diera mi 368 

número a Guillermo, no sé porque lo hace en el personal de ella. 369 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta ¿el problema en que radica? 370 
Roberto Martinez Brenes comenta ella dice que no se le tomo en cuenta ni 371 

tiene ninguna función en la semana cívica, en el chat personal. 372 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta ¿puedo hablar? Porque a veces 373 

hablo y usted me interrumpe. 374 
Roberto Martinez Brenes comenta igual usted que no me ve a los ojos. 375 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta lo que dice es falso entonces, o 376 

pásemelo para verlo, porque no sé lo que dice. 377 
Roberto Martinez Brenes comenta ya se lo paso. 378 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta dice: “La planeación de semana 379 

cívica del 2023 está a cargo de la comisión de cultura del Concejo Municipal de 380 

Distrito de Cervantes, y la sub comisión que conformaron; misma a la que NO fui 381 
convocada. 382 

Desde el espíritu de respeto que debe prevalecer en la función pública y la 383 
confianza en los procesos comunales y democráticos, realizo la siguiente 384 

aclaración: en este año NO tengo ninguna función asignada para la planeación y 385 
realización de la semana cívica y fiestas patrias”.  386 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta ¿eso es cierto o no? 387 
Roberto Martinez Brenes comenta es cierto, estamos en año político, la hora 388 

de publicar es las 7:13 a.m. en horas laborales. 389 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta esa es la hora de la captura. 390 

Roberto Martinez Brenes comenta se hace publico en el chat de ella que la 391 
comisión no la tomo en cuenta, no esta diciendo porque no se le toma en cuenta. 392 

Anderson Adrián Calderón Brenes comenta a las 7:13 a.m. habían pasado 393 

21 horas de la publicación. 394 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta como a las 10 de la mañana del 395 

día anterior. Si esta mal que se publique en nuestros Facebook personales, lo que 396 
ella compartió si es verdad todo, lo que ustedes no les gusta es que lo haya hecho 397 

en el personal, que debió hacerlo en el de la muni. 398 
Roberto Martinez Brenes comenta exacto. 399 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta ella es la que administra las 400 
redes. 401 

Roberto Martinez Brenes comenta yo si lo veo mal, no sé usted si lo ve mal 402 
o no. 403 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta como le digo si esta mal que haya 404 

hecho una publicación en el personal, lo que afirmo si es cierto. 405 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta se tuvo que haber hecho en el 406 

Facebook de la municipalidad. 407 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta a titulo personal a mi más bien me 408 
hubiera disgustado que lo hubiera hecho en el del Concejo. 409 

Anderson Adrián Calderón Brenes comenta a mí también. 410 
Roberto Martinez Brenes comenta sí, pero en horas laborales no, para que 411 

utiliza el chat de ella. 412 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta yo no le discuto sus argumentos, 413 

pero yo hubiera visto peor que lo publicara en el del Concejo. 414 
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Roberto Martinez Brenes comenta es como si nosotros el año pasado 415 
hubiéramos publicado que no nos tomaron en cuenta para el festival de la luz, es lo 416 

mismo, fue porque yo dije que, si los podía ayudar, lo que yo me refiero es que l 417 
hace en forma de que no me invitaron, y que vergüenza. 418 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta y de que estamos divididos. 419 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta esa división a mi modo de ver se 420 

hubiese visto peor en el Facebook del Concejo Municipal. 421 

Roberto Martinez Brenes comenta a lo que yo me refiero es que hace como 422 
un reclamo de que ella no está en la comisión. 423 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta ¿pero es verdad? 424 

Roberto Martinez Brenes comenta sí es verdad, pero que se publique en el 425 
chat de acá y en el personal que no lo utilicen en horas laborales. 426 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta no solamente el de ella, sino de 427 
todos los funcionarios. 428 

Roberto Martinez Brenes comenta al decir Concejo somos todos nosotros, y 429 
al mencionar al Concejo es a todos nosotros. ¿Qué procederá? 430 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta un llamado de atención para no 431 
usar las redes personales en horas laborales, y no solo a ella sino a nivel general, 432 

quita tiempo esta viendo redes sociales, aunque ella es al que administra la página 433 
del Concejo Municipal, y contesta los mensajes. 434 

Roberto Martinez Brenes comenta bueno yo sigo mucho la página y casi no 435 
se publica, como para decir que tiene que pasar en el Facebook.  436 

Y por favor acordarte de pedir ayuda a las municipalidades, incluso la de San 437 
José. 438 

3- Roberto Martinez Brenes comenta me dijo Daniel el vecino, que 439 
posibilidades hay de que se le regale un poquito de combustible y él chapea todo el 440 
frente. 441 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta que me escriba, él tiene mi 442 
número, pero si me pide la maquina no, porque si para mi la maquina esta buena y 443 

en realidad esta mala y me la devuelve mala eso es un problema. 444 
ARTÍCULO XI: CIERRE DE SESIÓN.  445 

Cierre de sesión. 446 
Al ser las diecinueve horas con quince minutos se concluye la sesión. 447 
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